



La Junta general de la Federación Patronal Agraria

En la Junta general que esta entidad celebró en el día de ayer y con asistencia de los directivos señores don Evasio Rodríguez Blanco, don Santos Cuadros, don José de Benito, don Alvaro Velasco, don Arturo Redondo, don Tomás Barrio, don Mario Melendro, don Santiago P. Bedoya, don Julián Ruzpérez, don Manuel López Francos, don Vicente Inclán Diezquijada y después de un breve canbio de impresiones sobre las bases que habrán de regir durante las próximas operaciones agrícolas, se tomaron los siguientes acuerdos...

Lo que prepara el Ayuntamiento y Diputación en honor del presidente de la República

La llegada del Presidente. Entre los actos organizados con motivo de la llegada del presidente de la República, el alcalde ha ordenado que la banda municipal de música se una al Ayuntamiento en pleno que, bajo mazas, saldrá a recibir el domingo, a las 6,30, al señor Alcalá Zamora, por la calle Mayor hasta el Instituto Nacional, en donde la comitiva le saludará y acompañará hasta el Palacio provincial, en el que después de breves momentos de descanso, recibirá el homenaje de Palencia en una solemne recepción de autoridades, representaciones y fuerzas políticas republicanas de todos los partidos de la capital y la provincia.

Terminada la recepción, el señor Alcalá Zamora será obsequiado en el Ayuntamiento con un banquete al que asistirán las autoridades únicamente.

Durante la recepción la Masa Coral Palentina interpretará escogidas obras clásicas y a la misma hora del banquete se celebrará una animada verbena en la Plaza Mayor, con asistencia de la banda de música.

Esta Federación estima que la base de una metódica y ordenada regulación en el mercado y precio del trigo, a parte de la tasa que se ha señalado, y que no la juzgamos remuneradora, estriba en el Crédito, que es la facilidad de adquirir por el momento numérico suficiente para pagar, estos agobiados labradores las atenciones inaplazables del verano; así como también para los gastos de abonos y siembra en la época actual de sementera, con lo cual se consigue que no tengan que vender atropelladamente a cualquier precio para hacer frente a estas atenciones y además se consigue que ofreciendo el trigo escalonadamente en momentos oportunos con cálculo y prudencia, pueda evitarse que con la abundancia de la oferta en el Mercado se arruine el precio del trigo.

Esta Federación juzga que los momentos que atravesamos podían solucionarse el conflicto solicitando como lo hacemos del Gobierno de la República y en particular de ese Ministerio, destine a esta provincia una cantidad respetable con el aval de la Junta de esta Federación y de las Patronales locales.

También se trató de la Mutualidad provincial, nombrándose ponente para que estudie el asunto e informe, a la Junta, a don José de Benito.

El vocal don Santos Cuadros, está realizando un trabajo importantísimo acerca de lo que cuesta la producción de la fanega de trigo en toda la provincia, para poder ofrecer en su día como fundamento de las pretensiones de la clase agraria. Dicha proposición fué aceptada por la Junta, haciendo suyo dicho trabajo.

Casas en venta. Por su mucha capacidad se vende en Baltanás en varios lotes, la casa de los herederos de la viuda de Angel Alonso, con dependencias suficientes para labrador. Informarán en Paz Universal, 18.

Liras de luto. En Guernica ha fallecido a los 18 años de edad, la virtuosa señorita Josefina Rojo Carneros, después de recibir los auxilios de la religión católica. Reciban su desconsolado padre don Epifanio Rojo, nuestro querido amigo, hermanas y demás distinguida familia, la expresión del pésame más sentido por la desgracia que les aflige.

Esta noche a las ocho llegará en automóvil el jefe del Gobierno

Continúan los preparativos para recibir, solemnemente, a S. E. el presidente de la República, el próximo domingo. El alcalde exhorta al vecindario.

El domingo, 9, a las 6,30 de la tarde, llegará a nuestra ciudad el jefe del Estado, S. E. D. Niceto Alcalá Zamora, Presidente de la República Española.

El fervor republicano del pueblo de Palencia, demostrado en las gloriosas jornadas del 12 y 14 de Abril del año pasado, vibrará de seguro en las horas que conviva con nosotros este eximio ciudadano español, con la exaltación de vuestras aclamaciones y el estruendo de vuestros aplausos.

Pero algo más hermoso todavía que el clamor entusiasta de los republicanos, puede ofrecer Palencia al caudillo de la revolución victoriosa.

Es el homenaje de profundo respeto de todos los palentinos al primer magistrado de la Patria, ungido por la soberana voluntad del pueblo y aureolado con el prestigio de la virtud y del talento. A este homenaje, si que se asocia Palencia, unida en su intenso amor a España Republicana.

Y para honrarlos, honrando a quien tanto merece, confío que tan ilustre patriótico sea recibido con la hidalguía propia de esta amada Castilla y que engalanaréis ese día los balcones de vuestras casas.

El Alcalde, Salustiano del Olmo.

Una circular del Gobierno civil acerca de la recepción oficial del domingo en la Diputación.

Con motivo del viaje a nuestra capital de S. E. el Presidente de la República y Presidente del Consejo de ministros, se ha publicado en el "Boletín Oficial", la siguiente circular:

Circular número 237. "Palencia y su provincia se ven honradas estos días con la visita de S. E. el Presidente de la República y del Excmo. Sr. Presidente del Consejo de Ministros.

Tan grato acontecimiento coincide con la celebración de las maniobras que actualmente desarrolla una importante representación de nuestro Ejército en el sector del Pisuerga, a las que asistirá acompañado del Excmo. Sr. Presidente del Consejo.

Estoy seguro que aprovechando oportunidad tan extraordinaria, el pueblo palentino habrá de mantener su proverbial ejecutoria de hospitalidad y acendrado civismo, exteriorizando además su cordial simpatía hacia nuestros ilustres visitantes y la autenticidad de sus fervores republicanos.

El próximo día 9, a las diez y nueve horas se celebrará, entre otros actos públicos, una recepción oficial en el Salón de Actos de la Excmo. Diputación provincial, en la que ofreceremos nuestro entusiasta homenaje a la persona que ostenta con la mayor dignidad la más alta investidura de la Nación.

A dicho acto quedan invitados por la presente, para evitar olvidos involuntarios, todas las autoridades de la provincia, funcionarios públicos, representaciones diplomáticas y consulares y las de aquellos organismos vinculados con el ejercicio de la cultura, del trabajo, comercio, industria, etc., y cuantos particulares así lo deseen, verificándose el desfile de acuerdo con el orden siguiente:

- 1.º Audiencia. 2.º Claustro Universitario. 3.º Diputación provincial. 4.º Ayuntamiento. 5.º Sociedad Económica de Amigos del País.

Después de haber asistido al desfile de las fuerzas del Batallón de Infantería Ciclista, verificado por las Avenidas del General Amor y de la República Argentina, el gobernador civil, señor Puche Alvarez, recibió a los periodistas locales en su despacho oficial, manifestándole que la única noticia de importancia que tenía que comunicarle era que esta noche, próximamente a las ocho, llegará a nuestra capital el Presidente del Consejo de ministros y ministro de la Guerra, señor Azaña.

El señor Azaña hará su viaje desde Madrid a Palencia en automóvil acompañado de su secretario particular y de sus ayudantes. Durante el viaje, dará escolta a los coches del Presidente la sección de Vigilancia de su escolta oficial. El gobernador civil recibió después a una nutrida comisión formada de obreros y patronos, el alcalde y concejales de Paredes de Nava, al objeto de tratar del asunto referente a la continuación de las obras de encauzamiento, en aquel término municipal, asunto que tanto interés envuelve para aquella importante villa de nuestra provincia.

A la reunión asistió también el contratista de las obras mencionadas. El señor Puche nos dijo que como el llegar a un acuerdo satisfactorio de la cuestión sería labor bastante ardua, mañana nos daría cuenta del resultado de la reunión. Terminó el señor Puche Alvarez manifestándonos que las noticias que había recibido de los pueblos acusaban absoluta tranquilidad en toda la provincia.

Pudo el sereno resistir después de haber estado en Palencia, y su compañero don Onecha y el Vigilante de los sumos de servicio en el Puente Mayor, consignando entre los tres reducir a la diencia al irascible palentino.

Un sereno lucha con el ladrón y logra el tenerlo

Con las manos en la mano. Al hacer el servicio de rrido por su distrito, el señor Francisco Calleja, pudo observar que dos individuos de "catadura", se hallaban en la puerta del estanco número 266, cargo de don Evencio Escobar Nieto, establecido en la zona del Puente Mayor, con el propósito de forzar la puerta de un local de tabacos que pertenecía a una palanqueta.

El sereno trató en el momento de detener a los sujetos en cuestión, no pudiendo, afortunadamente, por la calle de Marcos.

El sorprendido ladrón, al ser detenido, trató de librarse de sereno agrediendo y poniendo con él una enconada.

Pudo el sereno resistir después de haber estado en Palencia, y su compañero don Onecha y el Vigilante de los sumos de servicio en el Puente Mayor, consignando entre los tres reducir a la diencia al irascible palentino.

Fué el detenido conducido a la Comisaría de Vigilancia de sereno señor Calleja, el resultado lesionado, a la Comisaría de Socorro, para que se le hiciera de primera intención.

Los médicos de guardia practicaron al sereno herido, otras contusiones en diversas partes del cuerpo y heridas profundas por mordeduras, en el brazo derecho y en el dedo pulgar izquierdo del mismo lado.

En la Comisaría de Vigilancia, se interrogó convenientemente al detenido, manifestando éste ser Julián González Astillero (Santander), su domicilio en Palencia.

Se le ocupó la palanqueta de candado para violar la puerta del estanco, dándose dicho artefacto le había sido de un carro parado frente a la posada del señor Zurro, con el lugar en que trataban de entrar al robo.

Respecto al individuo que dio a la fuga y que no pudo ser detenido por los serenos, que solamente le conocía por haberse encontrado con él en la ta de Baños y que únicamente sabía que se apodaba "El Buites".

Julián González ha pasado a la cárcel por disposición del señor Juez de Instrucción.

El servicio realizado por sereno Francisco Calleja, merecerá por sí solo y nosotros le damos sincero aplauso.

hacemos extensivo a su querido sereno señor Onecha, y al señor de Consumos que les auxilió.

NOTICIAS. El sábado 8 tendrá lugar en el Gran Hotel Samaria la exhibición de bonitos modelos de trajes de diestros modistas.

Si quieres a una mujer rendida a tus plantas, véte siempre con buen abrigo y el abrigo lo compra en CASA DE MARTIN, Mayor Principal, número 19 y 21.

La prensa madrileña comenta la jornada parlamentaria de ayer

La "Libertad" comenta el mantenimiento ayer en el Congreso, sobre la destitución de concejales proclamados por el artículo 29, de la Ley electoral.

En el Consejo de ministros celebrado esta mañana, se autorizó la reaparición de 'El Debate' e 'Informaciones'. Pero en cambio el diario "A B C" continuará suspendido.

Madrid.—A las once de la mañana se reunieron los ministros en el Palacio de Buenavista para celebrar Consejo. A la reunión no concurren los ministros socialistas por tener que asistir al Congreso Nacional del Partido que se celebra en el teatro Metropolitano.

Besteiro y Largo Caballero hablan a los suyos de la pre-revolución

Esta mañana continuaron en el teatro Metropolitano, las sesiones de la Asamblea Nacional del partido socialista. El presidente de la Comisión Ejecutiva del partido don Remigio Cabello, hizo uso de la palabra para lamentarse del desarrollo de la sesión de anoche, exhortando a los delegados para que se conduzcan con más ecuanimidad.

DE LA VIDA LOCAL

12 Tercio de la Guardia Civil Necesitando contratar el suministro de raciones para todos los puestos de Caballería de este Tercio, que son por lo que respecta a esta provincia, la capital, Lerma, Cogollos, Buniel, Villaverde Peñahorada, Aranda de Duero, Belorado, Rubena, Brivesca y Cubo de Bureba y los de la provincia de Palencia, por lo que afecta a la capital y Paredes de Nava, se anuncia un concurso público a tal fin, a cuyo efecto los proveedores que deseen en lo sucesivo y a partir de primero del mes próximo, facilitar dicho suministro, presentarán ofertas escritas y firmadas en el Cuartel de la Guardia civil de esta capital, a las once horas del día 20 del corriente mes, aportando muestras y precios ajustados a los señalados en el Boletín Oficial de la provincia.

La sustitución de los concejales proclamados por el artículo 29

Comienza la discusión de la totalidad y es rechazado por 106 votos contra 70 un voto particular de los radicales pidiendo que se celebren elecciones. El señor OSSORIO Y GALLARDO consume un turno en contra. Dice que este proyecto será un gran resbalón de la República por suscitar nuevos métodos que creían desterrados. S. S.—dice, dirigiéndose al ministro de la Gobernación—, no es un dictador; pero procede como tal al endosar el procedimiento dictatorial al Parlamento.

Aver en las Cortes

El ministro de la Gobernación dice que no tiene inconveniente en que la comisión estudie una fórmula para los nombramientos de los nuevos concejales. El señor OSSORIO Y GALLARDO pregunta si serán nombrados por elección popular. El ministro de la Gobernación: De ninguna manera. El presidente de la Cámara: Entonces, no es necesario retirar el dictamen. El señor GUERRA DEL RIO insiste en sus manifestaciones anteriores. El ministro de la Gobernación afirma que las elecciones sólo sufrirán un aplazamiento, porque dentro de cinco meses se celebrarán elecciones en todos los Ayuntamientos. Un radical: Pues vamos a esperar esos cinco meses. (Más protestas y nuevo escándalo). El ministro de la Gobernación dice que todo puede ser menos las elecciones, porque esos Ayuntamientos están en manos de monárquicos y no tiene ganas de que se reproduzca la jornada del 10 de Agosto. El señor AYUSO, federal, propone que las elecciones se verifiquen en diciembre o en enero. La comisión se muestra de acuerdo con el Gobierno. El presidente de la Cámara: En vista de ello, no procede retirar el dictamen, y prosigue la discusión. El señor BALBONTIN propone que durante la elección se meta en la cárcel a los caciques.

Dr. Marcos M. Escobar RADIOLÓGO

Del Hospital y de los Sanatorios Psiquiátricos. Ha trasladado su consulta Plaza de León, 2.—(Frente a Correos).

Jose Villanueva Sagrado

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz y Oídos. Horas de Consulta: de 10 a 1 y de 4 a 6. Ha trasladado su consulta al número 16, de la calle Valerín Calderón, (antes San Juan).

S. MORO

De la Casa Salud Valdecilla e Incluir Provincial de Santander. Especialista en enfermedades de los niños. Medicina general. CONSULTA DE 11 a 2. Muro, 19, 2.ª derecha. Casas nuevas de Palomino PALENCIA.

Yagües García OCULISTA

Consulta diaria: de 10 a 1 y de 4 a 5. Gratis para pobres, en la Sala de Socorro, de 5 a 6. Mayor Pral., 64, 1.ª PALENCIA.

ACADEMIA DE SANTA TERESA DE JESUS

Para alumnos de ambos sexos. Dirigida por doña Eulalia Estébanez. Esta Academia ha dado principio a la completa preparación para los cursos de selección que se anunciarán en este mes. Preparación para el Instituto y carreras especiales. La enseñanza a cargo de los señores Juanes, Ruiz, Tinajas, Santander y un Maestro Nacional. Internado. Informes en la ACADEMIA, General Amor, 17, pral.

SOMBREROS - VESTIDOS

Los grandes modelos de temporada les presentará H. DE S. MARTINEZ en el Grand Hotel Samaria el sábado 9.

CLINICA Y LABORATORIO "CARTON"

Fundada en 1924. Consulta de enfermedades de la SANGRE, INFECCIONES Y NUTRICION. Análisis Clínicos de Sangre, Espantos, etc. Metabolismo. Calle de la Pasión, números 1 y 3, pral. Apertado 73. VALLADOLID.

